

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiré que mi último acto sea el
recomendaros que protejáis la Santa Religión
que profesamos y que es el manantial abun-
dante de las bendiciones del cielo.
De su poster mensaje a la Asamblea
Constituyente de Colombia, el 30 de Enero
de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de
instruirse en religión, pues
sólo así podrán ser facilmen-
te relutados los errores y ca-
lumnias que propagan los
enemigos de la Iglesia Cató-
lica, con el fin de engañar a
los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficina: 180 varas al Sur del Colegio de Britas. || Teléfono 1121 Apartado III | Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 27 DE ABRIL DE 1928

Número 2337

La denuncia contra los Ku Klux Klānes MARCONI CONTINUA SUS EXPERIENCIAS RADIOGRAFICAS

La demanda contra los K. K. K.

Pittsburgh.—Los testigos que declararon hoy con motivo de las demandas establecidas contra el Ku Klux Klan, hicieron narraciones de que los individuos de esa sociedad habían quemado vivos a siete u ocho hombres en Texas, habían cometido desmanes en Pensylvania y Ohio, y organizado en este último Estado, los «Jinetes Nocturnos», a quienes se dió orden de quemar iglesias y cometer asesinatos.

Los altos funcionarios del Klan fueron acusados por los testigos, de instigar y ordenar asesinatos e inspirar motines

como medio de aumentar el interés en su asociación y obtener nuevos miembros.

Marconi prepara un viaje

Roma.—Guillermo Marconi, inventor de la telegrafía inalámbrica, saldrá de Roma a fines de semana, emprendiendo un largo viaje por el Atlántico, que durará, según dijo al «Giornale d'Italia», hasta septiembre, y que empleará el tiempo en experimentos para perfeccionar el «sistema radial».

M. Raskob, recibido por el Papa.

Roma.—El Papa Pío XI, re-

cibió a John J. Raskob, Presidente del Comité de Finanzas de la General Motors, quien fué presentado por Monseñor Pizzardo, Subsecretario de Estado Papal, Monseñor Pizzardo y Mr. Raskob; son ambos miembros del capítulo americano de los Caballeros de Malta.

Una joven valerosa

Boston.—Una joven que durante más de un mes permaneció a bordo del vapor «Culvertson» como polizón, fué descubierta aquí por los aduaneros que estaban inspeccionando el barco en busca de contrabando de bebidas. La joven dijo llamarse Flora González, de 25

años de edad y declaró que había penetrado en el buque en Montevideo, el 13 de marzo.

Cuando los aduaneros abrieron un pequeño local en el cuarto de calderas del vapor, encontraron lo que parecía ser un diminuto miembro del equipo de fogoneros, vestido con una camisa rota y unos overalls. En el local había unas cuantas frazadas y un jarro con agua y restos de comidas indicaban que alguien de la tripulación estaba en combinación con la joven. Un ventilador directamente encima de este local aseguraba una cantidad suficiente de aire para que la joven Flora pudiese respirar libremente.

Juzgarán al supuesto hermano de Sandino

Guatemala.—Hasido aprehendido y será juzgado, un joven de 22 años, que ha estado queriendo pasar en Guatemala, por Sócrates Sandino, hermano del jefe rebelde nicaragüense, Augusto Sandino.

El joven dijo que había sido expulsado de los Estados Unidos y se dirigía a Nisaragua. Solicitó donativos en nombre de su «hermano», siendo ésto lo que dió lugar a su arresto por estafa. Se cree que es mexicano.

(Sócrates Sandino, hermano de Augusto Sandino, reside en New York.)

La gratitud de México a España

El Comité Central de la Liga Católica Mexicana, establecida en Laredo (Texas) ha enviado a la prensa católica de mayor circulación de España, la siguiente carta:

«VIVA CRISTO REY!»

Febrero 21 de 1928.

Sr. Director de *El Debate*.—Madrid (España).

Muy estimado señor mío: Muy dura es nuestra prueba y todo parece conjurado en nuestra contra, pero Dios está con nosotros y también nos hace probar sus consuelos. España ha sido en esta ocasión la siempre hidalga, siempre generosa y siempre Madre para sus hijas de América, pero mucho más para la NUEVA ESPAÑA.... no solamente se han elevado oraciones por México de uno a otro extremo de la Península, sino que el V. Episcopado español, en un gesto de generosidad sin límites, ha abierto las puertas de sus Seminarios a nuestros pobres alumnos mexicanos y ha colocado ya en ellos a más de 140 seminaristas mexicanos, a los que ha recibido como «hijos de mártires» y trata con el mayor cariño «para que vean a España como Patria.»

Por si fuera poco, se ha fundado en BILBAO, un Comité para coleccionar ORACIONES Y LIMOSNAS PARA LOS CATOLICOS MEXICANOS, teniendo su domicilio en Astarloa, 6.

Ya puede ver, señor director, si tenemos motivos de gratitud para España, tan generosa para México.

Ahora, permítame aprovechar esta ocasión para suplicarle de la manera más respetuosa, haga constar en el importante diario de su dirección, esta nuestra gratitud al V. Episcopado y pueblo español y al mismo tiempo se digne insertar algún aviso en el que conste que todas aquellas personas que quieran hacer algún donativo para los católicos de México, podrán dirigirse al Comité ya citado.

Dándole las gracias más cumplidas, quedo suyo afmo, S. S. y capellán en Cristo, *Fruique Tomás Lorenzo*, presbítero.

La Liga Católica mexicana es una entidad fundada por el presbítero don Enrique Tomás Lorenzo, español hace muchos años residente en México, que desde que fué desterrado, el 30 de julio de 1926, ha venido consagrándose a prestar ayuda a aquel desdichado país, que tan digno es de ella. El objeto principal que se propone la Liga es fundar una agrupación integrada por los mexicanos residentes en el extranjero y por los extranjeros que simpatizan con México para allegar fondos con que socorrer a los que están sufriendo en México los horrores de la persecución, no menos que a los que fuera de México soporran las amarguras del destierro.

Monseñor Volio expresa su simpatía por el proyecto de erección del monumento a Cristo Rey en el cerro del Espíritu Santo de Alajuela

Telegrama depositado en San José el 20 de abril de 1928.

Dr. Miguel Dobles

Atenas

Totalmente de acuerdo con su hermosa iniciativa. La Provincia de Alajuela necesita un centro popular de romerías; y además ustedes darán mayor grandiosidad al primitivo proyecto.

MONSEÑOR VOLIO

Gran incendio en Miramar

Ayer por telegramas venidos al gobierno se supo de un enorme incendio en Miramar. Parece que el fuego destruyó mas de media manzana de casas de comercio y de habitaciones.

El pánico fue grande. Es primera vez que en ese lejano pueblo se ve un fuego de tanta magnitud. Las campanas del pueblo llamaron a los vecinos para que socorrieran a los damnificados.

Algunos establecimientos comerciales de chinos, de mucho valor según se afirma, quedaron reducidos a pavesas.

Agentes comerciales de esta capital saldrán hoy a enterarse de las pérdidas en las cuales están comprendidos varios almacenistas.

La Superintendencia de Seguros informa que en aquel distrito no hay seguros, lo cual complica la situación.

De Cartago

De paso

Tuvimos el gusto de saludar a don Vicente Rodríguez, vecino de Llano Grande, quien partirá muy pronto de paseo al Puerto de Puntarenas, regresando dos días después, en compañía de su señora. Que se diviertan son nuestros deseos.

Por aquellos lados

A las regiones calurosas del Guanacaste partió la señora doña Sara Casal v. de Quirós. Que recoja buenas impresiones de esos bellos paisajes, la culta escritora en su gira.

San Nicolás

Con el fin de recolectar fondos para invertirlos en reparaciones del Templo de San Nicolás (Taras), se llevó a cabo un turno el

Noticias de los Médicos

—El Dr. Peña Chavarría no aceptó una posición de 650 dólares en Bogotá.

—Acaba de ser incorporado a la Facultad de Medicina el Dr. don Mario Luján Fernández, después de excelentes exámenes. Mucho lo felicitamos.

—El Dr. Carlos Barrios, médico de Palmare, saldrá del país temporalmente.

—Se habla del regreso del Dr. don Roberto Fonseca a la Jefatura de Sanidad; el Dr. Zeledón volverá a su antiguo puesto de Médico del Pueblo.

—Algo delicado de salud se encuentra el Dr. don Francisco Segreda.

domingo 15 del corriente. Estuvo bastante concurrido tanto en visitantes como en regalos. Nos agradó el orden. Otras veces hay pleitos a granel. Felicitamos por este acto de cultura, al pueblo Tareño, al Mayordomo y al Cura Presbo, don Antonio M^a. Rojas, quien lo presidió.

Corresponsal

De Gobernación a Relaciones Exteriores

El señor Secretario de Relaciones Exteriores del gobierno que sigue será don Rafael Castro Q. Así lo ha afirmado ya don Cleto, quien en tal forma completó su gabinete.

El nombramiento ha gustado en el elemento Cletista.

Seguramente este caballero será el que juramenta a los nuevos Secretarios de Estado el 8 de mayo. Con este son tres de los actuales que quedan para el período siguiente.

En Puriscal se monta otra secadora

La República Tobbacco C^o. está instalando agencias para comprar tabaco en las zonas de producción. Y para obtenerlo más barato lo compra verde y enseguida artificialmente lo seca.

Una nueva estufa con leña ha sido puesta al servicio en Santiago.

En Tucurrique hay otra y allí se está comprando mucho tabaco pues se produce admirablemen

La Gruta de Azur o de las Ninfas

El hisopo cristiano que bendecía los mares obligó a las Nereidas cuyas frentes coronan las algas, a las Ondinas ceñidas por guirnalda de abalorios espumosos, a las Sirenas y Nayades coronadas por diademas de coral a abandonar ese mar Mediterráneo siempre cuajado de perlas, para buscar un refugio en la caverna misteriosa conocida por los griegos y los romanos, socavada en los farallones que rodean la isla de Cáprea.

Opalo gigantesco el Mare Nostrum en estos parajes no es gris, sino de un lapizlázuli magnífico con su palpitante intensidad, lanzando sin cesar torbellinos de encajes sobre las atormentadas riberas de la isla herizada por millares de picos obeliscos, verdaderos colosos de granito cuyas cimas saben sólo de su terrible empuje los días de tempestad.

Engarzada en ese mar fulgurante surge Cáprea destacándose en el claro horizonte con sus acantilados en forma de fantástica crestería, que sirvieron de cuna a aquella Leucothea que ofreció al inmortal heroe de Itaca el puerto de sus brazos, cuando el gran naufrago se dejó cautivar por el deleite de los acordes que salían de las ondas; de la ingenua Nánica que guiaba las palomas cuando le llevaban a Júpiter la ambrosía, y donde lloró la Aurora con lágrimas de luz a su amante Orión muerto por los invisibles dardos de Diana.

El cinturón de rocas que la ciñen impide el abordaje a las embarcaciones excepto por dos sitios; una de estas rocas la divide en dos partes puestas en comunicación por medio de una escalera de quinientos peldaños construida por Augusto. Cerca del paraje donde los acantilados dominan el mar a pico en una altura de trescientos setenta y cinco metros, denominado el Salto de Tiberio porque este emperador hacía precipitar desde la cumbre a sus enemigos, se tiene la vista más dilatada sobre el golfo de Nápoles y se divisa la entrada de la famosa gruta de Azur o de las Ninfas.

Cuenta la leyenda griega que en dicha gruta se ocultó el infeliz pescador Glaucó al ser trans-

formado en pez, hasta que conmovidos los dioses por sus gemidos, súplicas y llores le volvieron su primitiva forma dejando esparcidas sobre los cristales de las aguas sus policromas escamas, las cuales tapizaron el interior de la caverna.

Asilo de todas las rientes divinidades cuyos cuerpos eublean entre las rizadas olas, la entrada está defendida por arrecifes cincelados por las borrascas hasta parecer monolitos, siendo indispensable para poder penetrar en el interior, que el mar esté en calma a causa de la estrechez de la abertura que permite el acceso, corriendo además el riesgo de no poder salir a la menor alteración de las aguas.

La rica fantasía griega pobló de brillantes imágenes este lugar delicioso fijando allí la demora de una bellísima Sirena, compañera de la hechicera Circe, hija de los amores del Sol con Océanica, cuyo palacio guardado por leones y lobos mansos cuando no los azuzaba la maga, custodiaban a las Nayades que turbaban con sus seductoras endechas la serenidad de las olas, atrayendo a los incautos quienes desaparecían para siempre en el fondo del abismo sin que jamás devolvieran las sirenas su presa. Ninguna mirada humana había profanado el recinto: espléndida flor azul perfumada e ignara cuyas exhalaciones anegaban el ambiente haciendo morir al que pretendía entrar, desplegada sus pétalos de terciopelo en el centro de la cueva sin que fuera posible alcanzarla, ni ver a la esquiva deidad cuyos cantos atraían hasta los monstruos marinos errantes a la luz de la luna por la azulada superficie.

De lejos parece imposible penetrar en la misteriosa cueva. Saliendo de la Marina en botes de forma especial para facilitar el pasaje por entre los bordes angostos de la roca, siendo necesario tenderse en el fondo de los mismos, el momento de angustia que se experimenta cuando la navecilla rápida como un pez se desliza por la peligrosa abertura, se desvanece inmediatamente ante el maravilloso conjunto de aquel retiro encantador.

La imaginación hila un copo de oro en silencio cuando el bote empieza a bogar por el lago de turquesas líquidas, dibujando en la superficie un surco de estrellas diluidas, y se ve en el hondo abismo una claridad semejante a los suaves fulgores de la luna llena: el sentimiento de la divinidad está en su verdadero lugar en esa gruta, donde se experimenta intensamente la sensación de la belleza sublime cuyos destellos, bien puede decirse así, se propagan, se modelan con tonos nacarados sobre las paredes y acaba por ocupar todas las hendiduras con tintes de un rojo tornasolado. El aire cálido y salobre cargado de frescas emanaciones, la techumbre de madreporas cruzadas por estrias centelleantes, actimas que dejan arrastrar su larga cabellera de tentáculos sobre las aguas de una diafanidad incomparable, dora-

das que se presentan con su traje plata y azul rodeado de listas que se reconocen en el matiz sombrío de sus agallas: consagrados a Venus estos peces por la belleza de sus ojos engastados en un círculo de oro, comparten con otros peces sagrados para los griegos, las hantías, a los cuales atribuían la facultad de echar a los monstruos marinos cuyo nombre significa flor y está justificado por sus colores cambiantes comprendidos en toda la escala del rojo, desde la suavidad del rosa hasta el brillo encendido del granate, y los vivos reflejos que despide su nadadera, el imperio de aquel lago que es un trozo de nácar en ebullición. Anémonas opalinas como esas flores que sólo se colocan sobre la frente de un ser inocente, o sobre la tumba de un afecto inolvidable, decoran las estalactitas de un azul de ensueño que se yerguen en el fondo, iluminadas por los rayos de millares de zoófitos que siembran al mismo tiempo regueros de luz sobre las ondas. No parece sino que las fosforescencias vigorosas provocadas por las aglomeraciones infinitas de infusorios, nítidos globos de gelatina, cuyo brillo se duplica con los resplandores peculiares de medusas verdes, encarnadas y azules se comunican a las algas y fucos haciéndoles florecer junto con otras arborizaciones de radiados: jaspeando con jazmines ígneos que despiden irradiaciones de plata los muros, en cuyas ranuras los crustáceos adheridos hacen centellear sus ojos bañando el recinto en efluvios irisados de diferentes matices que al esfumarse los unos en los otros producen mágico rosicler. Tal es el estuche que guarda la dulce y poética añoranza de la vida lejana de esas divinidades llegadas a nosotros, como una esencia embriagadora que se desprende de la realidad de sus madreperlas, mostrándonos como por arte de encantamiento, exquisita y virginal el alma del pasado.

Por un fenómeno raro cuya explicación sería muy larga, todos los objetos que quedan fuera del agua se presentan negros como teñidos de azabache pulido

mientras que los cuerpos sumergidos toman un aspecto argentado, metálico, refulgente que forma el contraste más extraordinario que imaginarse pueda, procurando al visitante extrañas sorpresas. Para poderlo observar bien es preciso un día claro y un mar tranquilo: la fuerte luz del medio día al penetrar por algunas pequeñas aberturas, da tan indescribible realce al fenómeno que uno llega a creerse en el seno de algún planeta en formación, alumbrado por un sol desconocido cuyos rayos dulces como rayos lunares tendieran sobre las paredes tenues resplandores.

Al crepitar los raudales fosfóricos proyectados por invisibles faros sobre las ligeras ondulaciones del mar, donde las asterías y alciones estrellados de color de púrpura cuya frescura mantenida por la húmeda vitalidad del agua, es deliciosa, se mecen lánguidamente alternando con otros verdinegros, acorazados de plata, cuyos radios dorsales lanzan destellos dorados, la mente se siente completamente alejada de la realidad y la fantasía hace ver a las antiguas Sirenas palpitantes de amor, dedicadas a sus faenas diarias; teñir las conchas, amasar el nácar, engarzar las perlas, modelar los corales, y cantar eternamente con seductora cadencia la apopeya de la naturaleza.

Quimeras elegantes que quitaban a la creación su grandeza, parece que su nostalgia lucha con la muerte que galopa a su lado, ansiosa por demostrar la deslumbrante hermosura de esos mitos encantadores que despojaban al mediterráneo y a sus riberas de sus matices; fundiendo la nota grave de la alondra con el grito agudo de la gaviota forjado por los dioses antiguos, para oponerlo a los dioses modernos como el soberbio ensayo de un vuelo hacia un ideal supremo de belleza.....

B. M. F.

Papel tapiz de todos los gustos. Géneros de colchón doble ancho. Alfombras pequeñas para dormitorio. TIENDA DE BENAVIDES

LAS CRIATURAS

deberían estar medianamente gordas y criar grasa a medida que la consumen. Las criaturas delgadas, aun cuando lleguen a la edad de 18 o 20 años, corren peligro de contraer la tuberculosis u otra enfermedad agotante. Es una cosa espantosa cuando reflexionamos sobre el número de criaturas de ambos sexos que mueren por mala asimilación de sus alimentos. El alimento, aunque se tome en abundancia, no los nutre, no cria grasa ni imparte fuerzas. Para evitar este mal, para salvar las criaturas que las madres acarician, y los simpáticos muchachos y muchachas que principian a mirar al mundo con ojos llenos de esperanzas y ambición, debe siempre emplearse la PREPARACION de WAMPOLE. Su éxito es cosa decidida y resuelta. Miles de personas le deben su vida y salud. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. Para la reposición de niños pálidos, raquíticos y demacrados, especialmente los que sufren de Anemia, Escrófula, Raquitismo y Enfermedades de los Huesos y la Sangre, nada hay tan bueno como nuestra preparación. El Dr. Eugenio J. Zagal, Especialista en Enfermedades del Pulmón, de Lima, Perú, dice: "La Preparación de Wampole no deja nada que desear en las Tuberculosis pulmonares, sobre todo en su primer y segundo período." Eficaz desde la primera dosis y basta una botella para convencerse. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas,

Programa

del concierto que dará la Banda Militar el 27 de abril a las 20 horas en el Parque Morazán.

- 1º Corazón de Oro, Marcha, Albert.
- 2º Raymond, Obertura, Thomas.
- 3º Los Nómadas, Vals, Guilleminet.
- 4º Temas de Opera, Potpourri, Tobani.
- 5º Trébol, Fox Trot, R. Fonseca.

El Director,

Roberto Cantillano

Pomada Lassar

La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras

Obleas contra la Influenza

Fórmula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un día

En la

BOTICA VARGAS

Cápsulas antipalúdicas

Infalibles contra el paludismo. Ensáyelas hoy mismo.

Jarabe Sedatol

De Sharp & Dohme para la bronquitis aguda, toses y todas las afecciones de las vías respiratorias

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de Utiles Escolares y Material de Enseñanza de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS

de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & Cº)

3 MINUTOS

?

Labor escolar en el Guayabal de esta provincia

Nos comunica un vecino de Moravia que en el distrito del Guayabal hay gran entusiasmo de parte de la Junta de Educación y en su mayoría todos los padres de familia están muy satisfechos con la actividad que ha desplegado la señora Directora de esa escuela doña Celina C. de Rojas, pues notan un gran adelanto en sus hijos. En una asamblea de padres de familia celebrada el 15 de abril se notaron animados los espíritus a grandes ideales; la maestra presidió dicha conferencia que versó sobre puntos importantísimos de educación y la fundación del Patronato Escolar. La Directiva fue instalada en la siguiente forma:

- Presidente, don Vicente Méndez,
- Vicepresidente, don Tomás Torres.
- Tesorero, don Félix Artavia.
- Secretario, don José Alvarado.
- Vocales: don Ramiro Aguilar V., don Juan José Monge M., doña Celina C. de Rojas, don David Alvarado, don Ramón

Torres, don Victorino Herrera, don Yanuario Alvarado, don Victorino Camacho, don Bernardo Guillén, don Rafael Marín U. Las palabras de la directora dejaron muy buena impresión entre los vecinos. Se le guarda gran estima a tan culta maestra.

Noticias de nuestros Ingenieros

El Ingeniero Bertolini estuvo en Electriona estudiando el funcionamiento de un compresor de cemento que se usará en los trabajos de Tres Ríos.

—El Ingeniero Mr. Kent, de Florida U. S. A., regresó a su país.

—El Ingeniero Mac-Gregor ha finalizado los planos de la escuela futura de Escasú.

—El Ingeniero don Quico Quirós terminó el hermoso plano del Salón de Catecismo de Escasú.

—El Ingeniero don Walter Sagot está montando el radio del General.

Lea este diario

Nueva oficina radiotelegráfica

Pirris, 25 de abril de 1928. Tengo el gusto de comunicar a Ud. que con fecha de ayer fue puesta al servicio público la oficina radiotelegráfica de Pirris, jurisdicción de la provincia de Puntarenas. La tarifa es igual a la de Puerto Jiménez: un colón por las primeras diez palabras, y diez céntimos por cada una adicional.

Soy de Ud. atto. y S. S.,

SILV. SOLERA

D. Gral. de Telégrafos.

Se curó radicalmente

E. R. S. sufría terriblemente de un dolor en la pierna derecha que no lo dejaba dormir. Un mes de tratamiento médico no había logrado aliviarlo y su desesperación se hacía cada vez más grande. La sangre estaba buena y la orina normal. Un farmacéutico amigo le recomendó ensayar el BALSAMO DEL DOCTOR WINTON. El primer frasco trajo el alivio deseado y hoy día en su casa no falta el bendito BALSAMO DE WINTON, que alivia los dolores Reumáticos y Neurálgicos con rapidez asombrosa.

EL BALSAMO DEL DOCTOR WINTON lo venden la Botica Vargas y la Botica Violeta.

En Puntarenas la Farmacia Moderna.

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

LA POUPEE

BEJOS M. YAMUNI

Gran almacén de novedades y de artículos de uso corriente

Agencia exclusiva de las famosas Llantas

Kelly

ARTICULOS PARA REGALOS

Todo a precios

sin competencia

Santoral

Viernes 27.—Santos Toribio, arzobispo de Lima; Anastasio I, papa y Pedro Armengol.

SAN PEDRO ARMENGOL

San Pedro Armengol fué catalán, de la nobilísima familia de los condes de Urgel. Después de una vida licenciosa fué religioso de la Merced, donde recuperó lo perdido, ejercitándose en la oración y en recoger limosnas para redimir cautivos. Después pasó a Africa y redimió a muchos; y, como no pudiese rescatar a unos muchachos, se quedó en rehenes por ellos. No llegando el precio de su libertad, le colgaron de un árbol; mas como su compañero Guillermo llegase con dinero al fin, y llorase amargamente su muerte, acercándose al lugar del patíbulo, le halló con vida y que le llamaba y decía: «Hermano muy amado, no te aflijas: mira que vivo estos días sustentado en manos de la Reina de los Angeles, que me ha asistido con celestial júbilo». Y descolgándose, con indecible gozo y admiración de todos, se volvieron alegres a España, donde después de haberse ejercitado en otras muchas obras de misericordia, murió en el día profetizado, que fué el 27 de Abril, año de nuestra redención de 1304.

Fallecimiento de don Belfort Valverde

Por premura de tiempo nos limitamos en nuestra edición de ayer a publicar la invitación para los funerales y entierro de don Belfort Valverde Ch.

Su fallecimiento fué imprevisto a consecuencia de un ataque en la tarde de antier.

En los funerales que se verificaron en la iglesia de la Merced, hicieron acto de presencia muchos de los amigos de la familia del extinto, así como elementos de las conferencias de S. Vicente de Paul y de la Sociedad Mariana de Caballeros.

Enviamos con tan infausto suceso nuestro sentido pésame a sus familiares, particularmente a don Nicanor Valverde, amigo que apreciamos.

La Memoria de San Lucas

Estará a la venta en el mes de mayo, todas las personas que deseen tenerla deben PEDIRLA ahora mismo.

El valor es de ₡ 1.00 (un colón). La edición será limitada. A Ud. le interesa tenerla. Para pedidos COLEGIO SALESIANO, CARTAGO, precios por docena ₡ 11.00

La novena de María AUXILIADORA estará a la venta el 1.º de Mayo.

EL TRIDUO ya está a la venta, ₡ 1.50 doc.

—Aquí tienen Ustedes a tía Consuelo—

“ELLA”—dice Pepita—es el “angel” de la casa. Si papá llega preocupado; si mamá está nerviosa; si los abuelos amanecen con sus achaques; si los muchachos andamos regañados y tristes, ahí está la tía consolándonos con sus palabras, con sus mimos, con esa sonrisa suya más dulce que la miel más dulce. Ay, tía Consuelo de mi alma, el que te puso el nombre era un sabio!”



ANTES la tía Consuelo, para un dolor cualquiera, acudía sólo a las “unturitas” y a los “cocimientos de hierbas.” Naturalmente, el resultado no satisfacía ese noble deseo de consolar con que ella vino al mundo. Pero luego la experiencia fué enseñándole que lo más seguro, lo más sencillo y lo más inofensivo que existe es la

CAFIASPIRINA

Y ahora, cuando en la casa hay un dolor de cabeza, de muelas o de oído, una jaqueca, o una neuralgia, qué satisfacción tan grande le proporciona darle una dosis al que sufre y ver cómo en pocos minutos se alivia por completo.

Y ella misma ¡con qué fe y con qué confianza toma la Cafiaspirina para sus dolores reumáticos! No sólo le da alivio instantáneo sino que, a pesar de ser ella tan delicada, no le afecta ni el corazón ni los riñones.

La CAFIASPIRINA es la mejor defensa que puede tenerse en el hogar contra dolores de cabeza, muelas y oído; neuralgias; reumatismo; consecuencias de las transnochadas, etc. Alivia rápidamente, levanta las fuerzas y NO AFECTA EL CORAZON NI LOS RIÑONES.



La próxima persona de la familia que PEPITA va a tener el gusto de presentar a Ud., es su querido “TIO CARAMBA.” ¡Básquelo en este mismo periódico y verá qué simpático!

“CUAJANI JORDAN”

ESPECIFICO DEL ASMA O AHOGO

Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica, Gripe, Catarro bronquial y Tosferina

CONTIENE TODOS LOS PRINCIPIOS ACTIVOS DEL CUAJANI

(CERASUS OCCIDENTALIS L.)

(PRUNUS OCCIDENTALES S. W.)

PREPARADO POR EL DR.

RODRIGO JORDAN

FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA

De venta en la Botica Vargas

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales

Atención esmerada a nuestros clientes

Ventas en condiciones ventajosas

Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

BOTICA VARGAS

Despacho de recetas de todos los médicos, a precios moderados

Medicinas siempre frescas

CONSULTORIO DE LOS DOCTORES

Rafael Calderón Muñoz - Rafael Calderón Guardia

Pedro Hurtado Peña

TELEFONO 812 APARTADO 716

Juegan los dados en una plaza

Estamos ahora en el dulce farniente de las autoridades. Nadie hace ya nada y hay un libertinaje espantoso.

En el Mercado a don Pedro Cardos le robaron un saco de almidón en su propia cara. Total \$ 20 de menos para la gaveta. A don Ramón Guilarte le han hecho otras pequeñas susstracciones.

A don Abundio Seco le escamotearon también tres camisas de \$ 16 cada una.

Y eso que dentro del mercado hay 5 policías y que ahora se aumentó otra plaza.

En la Plaza Carrillo hay vagos a granel. La policía los ve y no los ahuyenta.

Ayer un vecino nos dijo que en las bancas estaban tranquilamente jugando a los dados.

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredía, Heredia TIENDA BENAVIDES.

Regalan una estatua para Aranjuez

Una bella estatua de la Virgen-cita de Lesieux ha sido regalada para el templo de Santa Teresita en Aranjuez.

Es una ipreciosa magen para la cual se hará muy pronto una gran solemnidad. La Junta de construcción ha agradecido muchísimo el presente recibido y en breve se pondrá la santa a la veneración de los fieles.

Camisas blancas, pechera pura. Corbatas de lazo, blancas, negras y en colores.

TIENDA DE BENAVIDES

Rápidas

A la Junta de Educación de Heredia le fue cargada por la Sría de Educación una partida de \$ 1025 de libros viejos que de nada sirven a las escuelas.

—Varios almaenistas piden la permanencia de don José Madríz en la bodega de mercaderías del ferrocarril nacional.

—Los francos descendieron a 80 por ciento.

Asamblea de Juntas de Educación

Ayer se reunieron las Juntas de Educación, mediante delegados para representar sus intereses en una asamblea que se hizo en el Edificio Metálico. Concurrieron las de S. José, Cartago, Heredia, Alajuela, Puntarenas y Liberia.

El Sr. don L. F. González se refirió con mucha extensión a los contratos de Licores dados por don Ricardo y los juzga ilegales. Cree que se deben delatar ante el Congreso para anularlos.

Luego habló de la falta de recursos y de la necesidad de pedir también al Congreso que decreta nuevos tributos; pues no bastan los actuales. Por último se refirió a deficiencias administrativas referentes al Fondo Nacional de Educación y a los contratos para los textos de lectura

otorgados a Zayas Bazán. Se abrió enseguida la discusión sobre tales puntos. Los delegados insisten en la falta de rentas y en que debe reglamentarse la adquisición de libros para el Almacén Nacional Escolar para que las juntas no pierdan como ahora los derechos de Aduana y el 250% de descuento en los fletes ferroviarios.

Se comisionó a los señores A. Boza C. don Salvador Villar, Ldo. don Ricardo Fournier Quirós y el propio don Luis F. González para que elaboren una serie de proyectos que se han de elevar al Congreso en mayo.

Sombreros paja, forma tártara bonitos estilos. Últimos estilos en gorras. Completo surtido de sombreros. Especialidad en sombreritos de paja para niñas.

Heredía.

TIENDA DE BENAVIDES

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Suscríbase a este diario

Suela! Suela!

Cilindrada en máquina.

Precios especiales en la de Zapatería por mayor

Escribir a Manuel Araya.

TENERIA SAN FELIPE

Heredia Apartado N° 20

EL AGUILA DE ORO PUJOLHNOS.

Acaba de recibir

CORN FLAKES

GRAPE NUTS

POSTUM CEREAL

(Café Homeopático)

Teléfono N° 1933

United Fruit Company

Servicio directo de vapores para pasajeros y carga

SERVICIOS Limón a Nueva York (Semanal)

Vapores CALAMARES, PASTORES, TOLOA, ULUA. Llegan a Limón los Jueves por la mañana procedentes de Nueva York vía Habana y Cristóbal. Salen los Sábados por la tarde para Nueva York, tocando en Cristóbal y en La Habana.

Limón a Nueva Orleans (Quincenal)

Vapores COPPENAME, SARAMACCA, SURINAME. Llegan a Limón el día Viernes por la mañana con procedencia de Nueva Orleans vía Cristóbal, zarpando para Nueva Orleans el día Sábado por la tarde, con escalas en Bocas del Toro y Cristóbal.

Limón a Avonmouth, Inglaterra (Quincenal)

Vapores ARIGUANI, CARARE, CAVINA. Llegan a Limón el día Jueves por la mañana con procedencia de Avonmouth (Inglaterra) con escalas en Barbados y Trinidad. Salen para Avonmouth el día Viernes por la tarde con escalas en Cristóbal y Kingston.

Limón a San Francisco, California (Semanal)

Vapores ESPARTA, LA PERLA, LIMON, SAN JOSE, SAN MATEO. Servicio de carga, únicamente, tardando trece días en el trayecto. Llegan a Limón los Sábados por la mañana con procedencia de San Francisco, California, vía Canal de Panamá. Salen de San Francisco por la misma ruta los Jueves a medio día.

Los pasajeros para los puertos colombianos de Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta, pueden hacer cómodamente la conexión en Cristóbal con los vapores METAPAN, SIXAOLA, SANTA MARTA y ZACAPA que hacen semanalmente este servicio.

Las oficinas de la United Fruit Company en Limón o los sub-agentes en San José, Sra. Sasso y Pirie Sucs., pueden dar los informes adicionales que les sean solicitados en relación con los servicios de pasajeros y carga.

Limón, 21 de Abril de 1928.

M. M. MARSH, Administrador

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

Nuevo Surtido de Vinos

Excelente aceite para la mesa
Vino Chianti y Vermouth
EN LAS CIUDADES DE ITALIA
FRENTE A LA BOTICA ORIENTAL

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES
APARTADO 343 - TELEFONO 277

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 1084 - APARTADO 927

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA